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平成２９年１・２・３月の主な行事

◆１年生ボランティア清掃活動

ＰＴＡ環境整備委員サプライズ企画

○４月からはじまった学校生活も早いもので8か月が過ぎ、１２月もあと数日で

新しい年を迎えようとしています。今年一年間を振り返り、新しい目標を

持つ良い機会です。「一年の計は元旦にあり」ということわざがあり一年

間の目標や計画は、元旦に決めるのが良いということだったり、何事も最

初に計画や準備が大切であり、初めの計画ができていないと物事はうまく

いかないという意味のことわざにもなっています。１・２年生は入学当初

に思い描いた目標は順調に達成できているでしょうか？新年を迎えるに当

たり、もう一度振り返る良い機会にしてください。

○９月からはじまった３年生の進路活動も大詰めを向かえています。就職は昨年

より求人数が増加し内定率もとても良い結果が得られています。また、専門学校

は試験がほぼ終わり、大学推薦者も良い結果が届いています。その中でも昨年合

格者のいなかった北星学園大学に２名と国士舘大学の合格者がでています。大学

に関してはこれからセンター試験を控えている生徒もいます。体調管理と最後ま

で諦めずに頑張ってください。 ※ 進路決定率 ７８．２％ 昨年同期 76.5％

○前回ご案内した本校の大規模改修工事の第一期工事が無事に終わりました。外

壁の塗装も終わり新しい装いの校舎を見ることができます。工事期間中は騒音や

工事車両の出入り等で、生徒および周辺住民の皆様には大変ご迷惑をお掛けしま

した。

１年２組 日向麗乃さん（富丘中出身）

第４号

１月１７日（火） 授業開始（冬季休業明け）
１８日（水） 基礎学力診断テスト１・２年生
１９日（木）～２月１４日（火）１・２年生スキー授業
３０日（月）～２月 ２日（木） ３年生後期期末考査

２月 ３日（金） ３年生家庭学習開始
２２日（水）～２４日（金） １・２年生後期期末考査
２８日（火） 卒業式予行 同窓会入会式

３月 １日（水） 卒業式
７日（火） 学力検査日
8日（水） 面接日

☆冬季休業前集会を終えて

１０月１９日（水）の５・６校時に１年
生全員で通学路の清掃を行いました。生徒
のほとんどが真面目にゴミを探しながら、
拾っていました。皆の仲もより良くなった
と思います。ゴミの中で一番多かったのは、
タバコの吸い殻でした。もし火が付いたま
まだったら火事の原因にもなるので危ない
と思いました。

また、道にゴミを捨てると地球環境にも
悪いし、見た人も不愉快のなるので、こう
した清掃活動は、とても大切なことだと思
いました。これからも続けて行きたいです。

１２月１日（木）後期中間考査最終日の9時からＰＴＡ環境整備委員の
皆さんがサプライズ企画として、生徒玄関にクリスマスアートを製作して
くれました。朝の生徒玄関は普通の状態でしたが、帰りには素敵なアート
が出来上がっていました。生徒もスマホを取り出し写真撮影をするなど楽
しんでいる姿が見られました。お手伝い頂いたPTAの皆さん本当にあり
がとうございました。次の企画を期待しています。



12月18日（日）本校体育館で吹奏楽局の定期

演奏会が行われました。当日は約150名の観客の

前で日ごろの練習の成果として、1５曲を披露し

高校吹奏楽では取り組まない、ビックバンド編成

での演奏も行われました。今後も地域に根ざした

活動を取り組んで行きますので、ご声援をお願い

致します。

お問い合わせ 千歳市北陽2丁目１０番53号 電話０１２３－２４－２８１８

ホームページアドレス http://www.chitosehokuyou.hokkaido-c.ed.jp/

合 格 体 験 談（平成27年度卒業生）

□ 高橋晴香さん（北斗中学校出身）

【合格するまでに頑張ったこと】
○１年生の後期からハイテクの看護学科に入学したいと思い、講習に
参加したり定期テストで平均９０点以上を目指して日々勉強に励みま
した。JALマラソンや学校祭・体育祭などの行事にも積極的に参加し
コミュニケーション能力を身につけました。
○私は公募推薦で受験することになり、小論文と面接練習を夏休み頃
から準備し始めました。先生が出してくれた題材を元に小論文を書い
て添削指導をしてもらいました。看護・医療系の小論文の本を購入し、
インターネット等を利用し重要な語句を調べ何回も書いて慣れるまで
練習しました。小論文は書いた枚数に応じて上手になっていくと思い
ます。
○面接練習は、専門学校でよく聞かれる質問を調べ、声のトーン・
ペース・目線・動作・身だしなみなどを意識して練習に臨みました。
ただ話すだけではなく、面接官に入学したいことや学びたい気持ちを
思いをこめて、ゆっくりと話すことが大切だと思います。このことは、
就職・進学にかかわらす、面接試験があるすべてに共通することだと
思います。
【合格してからの学校生活と専門学校の生活】
○10月下旬に合格通知が届き、専門学校から課題が出されました。課
題は３つあり、１つ目はこれまでの自分を振り返ることでした。2つ目
は日ごろから新聞を読み好きな記事を選んで要約する課題でした。3つ
目はパソコンでe-learning（イー・ランニング）に取り組んでノート
にまとめることです。医学の基礎知識や医療用語を事前に学習しまし
た。

平成28年４月より公募推薦でハイテク看護に進学した高橋さんが来校
し高校時代に頑張ったことや身につけて欲しいことなどを紹介してくれ
ました。（この年はハイテク看護へ３名合格しています！）

２年生が沖縄見学旅行に行きました！

２年１組 澤田紘斗君（北斗中出身）

僕が思い出に残っていることは二
つあります。まず一つ目はマリンス
ポーツの「バナナボート、シュノー
ケリング、カヌー」です。中でも一
番面白かったのは、バナナボートで
その理由は、マリンバイクがボート
を引っ張るときの迫力が印象的でし
た。シュノーケリングで潜った海も
神秘的で手を伸ばすと魚が掴める気
がしました。二つ目は、美ら海水族
館に行ったことです。周りにはたく
さんの魚が泳ぎ、中でも「ジンベイ
ザメ」の迫力は見てみないと分から
ないと思います。この楽しい思い出
を大切にして、今後の学校生活を頑
張りたいと思います。

最後に旅行費用を出してくれた保
護者に感謝し、進路実現に向けて頑
張ります。

吹奏楽局 第13回定期演奏会

北海道ハイテクノロジー専門学校：看護学科

○専門学校の授業は90分の4コマあり、
とても長く感じられますが、将来人の
命に関わる看護師の仕事なので真面目
に取り組んでいます。難しい授業も休
み時間を利用し、みんなで教え合いな
がら毎日を過ごしています。専門学校
は毎日勉強をしているイメージもあり
ますが、学校祭や体育祭もあるので本
当に楽しいところです。是非皆さんハ
イテクへ来てください。

２年１組 工藤楓君（恵明中出身）

見学旅行について語らせていた
だきます。まず一言、“むちゃく
ちゃ”面白かったです！いや面白
くないわけが無いですよね。特に
楽しかったことは、部屋での交流
です。友達の部屋に行ってゲーム
をしたり、まじめに勉強している
人もいました。風呂に入っている
と勝手に温度を上げたりと色々な
ことがあり楽しかったです。2つ
目は美ら海水族館です。水族館は
本当にきれいで魚も多く、年齢に
関係なく楽しめるところです。３
つ目はタクシー研修です。助手席
はいつも運転手さんと話ができま
すが、方言等で話がつながらず気
まずい雰囲気もありました。でも
とても親切に案内をしてくれまし
た。こんな感じで見学旅行も無事
に終わり、ケガ人もなくホッとし
ています。

平成２８年１１月１５日（火）～１８日（金）


